

Heiße Asche

2024-02-01 21:29 von Bernhard Wagner

Heiße Asche, die auf einem Komposthaufen ausgebracht wurde, führte in den Abendstunden des 01.02.2024 zu einem Sirenenalarm.

Laub, das in der Nähe des Komposthaufens lag, wurde von der heißen Asche entzündet und in weiterer Folge drohte ein in der Nähe befindlicher Holzstapel in Brand zu geraten. Die Kameradinnen und Kameraden der FF St. Radegund rückten aus und konnten relativ rasch den Brand mit Wasser aus dem TLFA-2000 löschen.

Aufmerksamen St. Radegundern, die von einem Hügel am anderen Ortsende das Feuer gesehen haben und über den Notruf 122 den Alarm auslösten, ist es zu verdanken, dass das Feuer so früh erkannt wurde und somit keinen größeren Schaden anrichten konnte. Danke für den Hinweis!



